

Fecha: 06-08-2024
 Medio: El Mercurio
 Supl.: El Mercurio - Cuerpo B
 Tipo: Noticia general
 Título: Copsa A.G. y Mutual Capacitación desarrollan curso de "Atención de emergencias de electromovilidad"

Pág.: 5
 Cm2: 732,1
 VPE: \$ 9.616.926

Tiraje: 126.654
 Lectoría: 320.543
 Favorabilidad: No Definida

IMPARTIDO POR BOMBEROS DE CHILE:

Copsa A.G. y Mutual Capacitación desarrollan curso de "Atención de emergencias de electromovilidad"

Esta iniciativa se anticipa al aumento del parque de vehículos eléctricos en el país y busca promover la movilidad bajo altos estándares de seguridad.

En el marco de las nuevas tecnologías y necesidades del parque automotriz del país, Copsa A.G., en alianza con Mutual Capacitación, elaboraron un programa de formación para entregar mayores competencias a los distintos equipos de asistencia vial de las sociedades concesionarias de infraestructura pública para atención de eventuales emergencias con participación de vehículos eléctricos.

El primer grupo del curso "Atención de emergencias de electromovilidad", dictado por Bomberos, incluyó a 20 colaboradores de las sociedades concesionarias del grupo ViasChile (Autopista Central, Autopista Los Libertadores y Autopista Los Andes), instancia que continuará con personal de otras sociedades concesionarias.

Esta iniciativa busca que los equipos de asistencia en eventos viales mantengan su alto estándar en la gestión de emergencias, considerando el aumento del parque de vehículos eléctricos en nuestro país, el cual se proyecta alcanzará las 80 mil unidades para el año 2030.



Sebastián García, jefe de Gabinete de la Dirección General de Concesiones del Ministerio de Obras Públicas; Francisco Soto, gerente general de Copsa A.G.; María Virginia Grau, directora de Personas y Organización de ViasChile, y Rodrigo Valladares, seremi de Transportes y Telecomunicaciones.



José Manuel Saavedra, gerente general de Mutual Capacitación; María Pía Tejos, gerente de Relaciones Institucionales y Sostenibilidad de ViasChile, y Fabián Caro, director de Copsa A.G.

Andrés Barberis, director general de ViasChile; Fabián Richter, director del Consejo Metropolitano de Bomberos; Juan Manuel Sánchez, director general de Concesiones del Ministerio de Obras Públicas, y Leonardo Daneri, presidente de Copsa A.G.



Andrés Teixido, gerente de Seguridad Vial de Copsa A.G.; Angélica Manchego, directora de Operaciones de Mutual Capacitación; Luz Infante, secretaria ejecutiva de Conaset, y Christian Arbulú, director de Operaciones de ViasChile.



Jorge Plaza de los Reyes, gerente Clientes de Mutual Capacitación; Víctor Montenegro, director de Operaciones Comerciales de ViasChile, y José Joaquín Velázquez, director de Aesprt A.G.



Colaboradores del grupo ViasChile fueron los primeros en cursar el programa "Atención de emergencias de electromovilidad".

Según proyecciones de la IEA, al 2030 habría 125 millones de vehículos livianos eléctricos e híbridos enchufables en el mundo.